
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 第３回白山公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和４年３月１６日（水曜日）午後 7時～午後 8時 

(3) 開催場所 白山公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

下野勝美委員 八田千香委員 棗敦委員 加藤智也委員 

奥野恵子委員 新谷英夫委員 恒本邦夫委員 堀江和佳奈委員 

中村寛徳委員 生田健一委員 棗雅子委員 稲葉多津子委員 

(5) 欠席委員氏名 坂下博行委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
館長 表 利右衞門 

主事 富坂妙子  主事 梅田美穂 

(7) 会議議題 

（１）令和３年度白山公民館事業報告について 

（２）令和４年度白山公民館事業計画について 

（３）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和３年度 第３回白山公民館運営協議会  

(10) 会議の内容の要旨 

市民憲章唱和、運営協議会委員長あいさつ、公民館長あいさつ 

協議事項 

① 令和３年度白山公民館事業報告について 

コロナ禍で中止・変更があった催しの概要や今後の予定、自主

講座の実施状況等を説明・協議し承認 

② 令和４年度白山公民館事業計画について 

 ・山干飯学級に新しく IT 講座と、ニュースポーツを促進する講

座、その他広報にて様々な講座を企画、募集している。 
・百歳学級、子ども教室はコロナ禍で開催できないものもあっ

たが前年度からの内容を引き続き継承していく。 

③ その他 

・講座募集のチラシに QR コードがついているがメール画面に

飛ぶだけなのでアクセス先で情報入力して申込み完了する仕

様に出来ないか。 

・武宮トンネル入口上部の瓦が老朽化で崩れて危ないので最近

市が撤去した。 

・五中生徒が自転車で通学する道路に歩道と車道の段差が大き

いところがあり危ない。修繕した方が良いのではないか。 

下野勝美委員：少し行けばなだらかになっているので問題な

いと思うが再度確認する。 

(11) その他 なし 

 


